

19. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Tommy Tabor (AfD)

vom 08. September 2022 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 15. September 2022)

zum Thema:

Geht in unseren Wäldern der Holzdieb um?

und **Antwort** vom 26. September 2022 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 29. Sep. 2022)

Senatsverwaltung für
Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klimaschutz

Herrn Abgeordneten Tommy Tabor (AfD)
über
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/13226
vom 8. September 2022
über Geht in unseren Wäldern der Holzdieb um?

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Frage 1:

Ist Holzdiebstahl in den Berliner Wäldern ein Thema? Wenn ja, welche Schäden sind dadurch in den letzten 5 Jahren entstanden? Konnten Täter ermittelt und verurteilt werden?

Antwort zu 1:

Nein, Holzdiebstahl spielt in den Berliner Wäldern keine nennenswerte Rolle. Den Berliner Forsten ist aus den vergangenen Jahren kein entsprechender Fall bekannt. Nach erfolgtem Verkauf und Vorzeigung des im Wald liegenden Holzes geht das Diebstahlrisiko im Übrigen auf die Käuferin bzw. den Käufer über.

Frage 2:

Sollte die Frage 1 mit ja beantwortet worden sein: Welche Maßnahmen wurden bisher zum Schutz des (meist) staatlichen Eigentums unternommen?

Antwort zu 2:

Entfällt.

Berlin, den 26.09.2022

In Vertretung

Markus Kamrad
Senatsverwaltung für
Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klimaschutz